Rollende Raritäten im Zürcher Oberland

Angelika Nido Wälty Kutschen wecken Erinnerungen an vergangene Zeiten und sind Sympathieträger. Und so versammelten sich entlang der Route der Nostalgie-Herbstfahrt und beim Rastplatz direkt am Greifensee viele Zuschauer. Sie bestaunten die prächtigen historischen Gefährte und lauschten dem Spiel der Kavalleriemusik Zürich. «Für mich ist es das Schönste, wenn wir den Leuten eine Freude machen können», sagte Wädi Wolf, der den Anlass mit Maya Hahn zum fünften Mal organisierte. 31 Gespanne, vor die ein, zwei, drei oder vier Pferde gespannt waren, und ihre stilvoll gekleideten Fahrerinnen, Fahrer, Grooms und Gäste nahmen die 20 Kilometer lange Strecke unter die Holzräder. Nach dem Abspannen feierte die eingeschworene Gemeinschaft der Traditionsfahrer ihre rundum gelungene Ausfahrt bei einem Mittagessen im Werkhof von Grüningen. Fotos: Max Meier, Angelika Nido Wälty



